

モーニングセミナーの様子 4月28日

4月のMS「先生シリーズ」で、トリを務めるのは弁護士の稲葉裕之さんです。



石田龍太幹事のリードにより、万人幸福の葉輪読。



姿勢を正して、元気よく、大きな声で輪読します。



遠藤克衛会長挨拶「倫理経営講演会后、体調を崩しましたが、回復しました。」



本日の講話は、安積野倫理法人会の会員でもある、稲葉裕之弁護士です。  
奈良生まれ、京都で学び、郡山で仕事をしております。



震災の年の平成23年から4年間笠間法律事務所で修業し、  
平成27年、うねめ法律事務所を開設し所長弁護士として働いております



私には、「師」つまり影響を受けたひとが三人おります



一人目は、小学校の担任の先生です。その頃私は、目立たない少年でした。



二人目の師は、祖父です。警察官をやっておりました。  
「イキイキ・テキパキ・ハキハキ」の3つのキを教わりました。



「祖父の優しさに包まれて、違和感なく法律の道に進みました」。



稲葉弁護士の、話に耳を傾ける参加者の皆さん



3人目の師は、弁護士の笠間善裕先生です。本当は偉いのですが、偉そうにしない先生なのです。



笠間先生は、いつもニコニコとした雰囲気、温和、謙虚、時々冗談も言う師匠です。



弁護士になって良かったなと思うのは、身近な人を助けることができた時です。



講話終了後、参加者一同で

